

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 06.11.2020

Anfrage 2030/2020 zur Sitzung am 18.11.2020

Schließung Martinus-Schulen (CDU)

Das Bistum Mainz hat angekündigt, vier seiner Schulen in Mainz zu schließen. Dieser Schritt wird zu schmerzhaften Einschnitten in der Mainzer Schullandschaft führen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Gibt es Informationen darüber, aus welchen Bezirken die Schülerinnen und Schüler der betroffenen Schulen kommen?
2. Lässt sich absehen, auf welche Schulen die Schülerinnen und Schüler wechseln werden?
3. Sind ausreichend Kapazitäten vorhanden, um die Schülerinnen und Schüler unterzubringen?
4. Welche Probleme ergeben sich aus der Schließung der Schulen und wie möchte die Verwaltung diesen begegnen?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender